



Dimanche de Pâques 2021

4 avril

Alléluia ! Le Christ est ressuscité !

Introduction

Aujourd'hui la création tout entière se réveille joyeusement par cette annonce : Le Seigneur est ressuscité ! La présence du Ressuscité veut nous atteindre aujourd'hui. Laissons la lumière, la joie, la paix... que chacun des signes qui accompagnent la Présence du Christ Ressuscité atteignent le lieu où nous nous trouvons en tant que Famille du Sacré-Cœur ; dans les villes et dans les villages simples et petits, dans la forêt ou dans la jungle et sur la route, dans les montagnes et sur la mer... dans tant de lieux de notre monde, sur les cinq continents !



Matin de printemps (Spring Morning)
de Yokoyama Taikan

La Bonne Nouvelle aujourd'hui

« Le premier jour de la semaine, Marie Madeleine se rend au tombeau de grand matin ; c'était encore les ténèbres. Elle s'aperçoit que la pierre a été enlevée du tombeau. Elle court donc trouver Simon-Pierre et l'autre disciple, celui que Jésus aimait, et elle leur dit : « On a enlevé le Seigneur de son tombeau, et nous ne savons pas où on l'a déposé. » Pierre partit donc avec l'autre disciple pour se rendre au tombeau. Ils couraient tous les deux ensemble, mais l'autre disciple courut plus vite que Pierre et arriva le premier au tombeau. En se penchant, il s'aperçoit que les linges sont posés à plat ; cependant il n'entre pas. Simon-Pierre, qui le suivait, arrive à son tour. Il entre dans le tombeau ; il aperçoit les linges, posés à plat, ainsi que le suaire qui avait entouré la tête de Jésus, non pas posé avec les linges, mais roulé à part à sa place. C'est alors qu'entra l'autre disciple, lui qui était arrivé le premier au tombeau. Il vit, et il crut. Jusque-là, en effet, les disciples n'avaient pas compris que, selon l'Écriture, il fallait que Jésus ressuscite d'entre les morts. (Jean 20, 1 - 9)

Commentaire:

Lorsque Marie-Madeleine avait informé Pierre et Jean, ces derniers n'ont pas vu plus loin que le tombeau vide et les bandes sur le sol, et ils se retirent désespérés, sans avoir compris. Cependant, elle est restée là, sans cesser de pleurer, debout, résiliente (cf. Jean 20:11). Le verbe grec ici est « histemi », qui signifie résister, rester, tenir ferme.

Comment ne pas nous identifier au corps de cette femme courbée et pleurant devant le tombeau? Combien de larmes dans ce temps d'attente, combien de corps épuisés et en deuil, combien d'adieux encore en attente au seuil du cœur. Des pertes irréparables, et une douleur et une tristesse qui ne pouvaient pas être embrassés.

Marie-Madeleine résiste et se retourne pour regarder une fois de plus, mais ses yeux sont retenus par la tristesse. Jusqu'à ce qu'elle soit réveillée par une voix, la voix de l'amour qui la cherche. Quelque chose en elle s'apaise, quelque chose le reconnaît : Rabboni ! – elle dira – mon maître. Celui qui est en train de l'enseigner à vivre différemment.

(«*Miróforas. Porteurs de parfums dans les aubes du monde*». Mariola López Villanueva)

Pâques dans notre monde

#VoicesofHope (#Les Voix d'Espérance). Ces femmes viennent d'être sauvées au milieu de la Méditerranée. Elles chantent à Dieu parce qu'elles se sentent en sécurité. Nous les rejoignons dans leur chant de Pâques. [CLIQUEZ ICI](#)

A la lumière de *Fratelli Tutti*

« Mais nous les chrétiens, nous ne pouvons pas cacher que ‘ si la musique de l'Évangile cesse de vibrer dans nos entrailles, nous aurons perdu la joie qui jaillit de la compassion, la tendresse qui naît de la confiance, la capacité de la réconciliation qui trouve sa source dans le fait de se savoir toujours pardonnés et envoyés. Si la musique de l'Évangile cesse de retentir dans nos maisons, sur nos places, sur nos lieux de travail, dans la politique et dans l'économie, nous aurons éteint la mélodie qui nous pousse à lutter pour la dignité de tout homme et de toute femme ‘ » (#277)

Music : Alléluia ! [CLIQUEZ ICI](#)

Être des Artisans d'Espérance

« [...] La transformation est toujours le fruit d'une Rencontre » [...] C'est « l'Esprit vivant en nous [qui] peu à peu nous transforme intérieurement. » Croire et comprendre cela est une partie de « notre expérience de transformation personnelle qui semblait auparavant impossible ». p.13

Quel est... où est-elle, notre source de transformation, de Résurrection, de joie ?

Aujourd'hui, avec Jésus, nous célébrons le passage de la mort à la Vie, qui est pour nous le chemin de transformation, patient et persévérant, aux niveaux personnel, social et communautaire et de relation profonde avec la Terre Mère, qui n'est possible que lorsque nous ouvrons notre cœur à celui qui nous comble d'Amour et de Grâce.

Alejandra de la Riva (candidate), Patricia Hevia rscj y Mariola López Villanueva rscj
Province d'Espagne



LE HUB D'APPRENTISSAGE JPIC
2021